

# Sponsors : Frayssinet, un soutien fidèle

Luc et Thierry Frayssinet dirigent le groupe éponyme, basé à Rouairoux. L'entreprise soutient le Sporting depuis 1998. Elle compte parmi les plus encourageantes et les plus fidèles. « C'est une magnifique saison qui a été réalisée. C'est une récompense pour tout le monde. Toutes les parties prenantes sont encouragées. Les vrais partenaires et supporters ne sont pas présents que quand ça va bien, estime Luc. Nous avons discuté avec mon frère et nos enfants et nous serions prêts à revoir notre soutien au club en augmentation. »

Luc et Thierry ont été joueurs au SCM. « C'est un club attachant, c'est la vitrine sportive du grand Mazamet. Nous sommes très attachés à l'ancrage territorial. » Luc a été président du Sporting de 2002 à 2009. Il a d'ailleurs eu les deux coaches comme joueurs pendant cette période.

« Nous avons connu deux descentes et deux montées. Ce serait frustrant pour les joueurs si la décision est prise de ne pas monter, par sagesse financière. » Pour lui, seuls le président et les dirigeants ont une



Les frères Frayssinet, Luc et Thierry. DR

« vision holistique » de la situation. Et comme le souligne Luc, le soutien des partenaires va au-delà de l'aspect financier. David Aliès, entraîneur, travaille chez Frayssinet. « C'est un homme clé au niveau logistique depuis plus de dix ans. On fait de belles rencontres. Nous avons embauché Guillaume Lopez qui était capitaine de

l'équipe. Ingénieur, il fait partie du comité de direction de l'entreprise. Nous avons également embauché en 2003 le recruteur de Mazamet Patrice Fargues. Il est le meilleur commercial de France dans notre entreprise. Voilà donc trois trouvailles du Sporting. »